

Zu TOP 2

www.kulturrucksack.nrw.de

Städte Hilden und Haan

Regierungsbezirk Düsseldorf

Das Konzept „KuHH-Tage für Checker und Entdecker – Auf Tour mit dem Doppelkulturrucksack Hilden-Haan“ ist mehrjährig angelegt, in jedem Jahr stehen drei bis vier Kulturbereiche im Mittelpunkt. Während einer zentralen Projektwoche im Juni 2014, den „KuHH-Tagen“ (Kulturtag in Hilden und Haan), und darüber hinaus an Wochenenden und in der Ferienzeit werden Projekte an verschiedenen Kulturorten von den dort engagierten Kulturschaffenden angeboten. Gemeinsam mit den Jugendlichen werden Projekte in den Bereichen Literatur, Musik, Tanz und Bildende Kunst ausgewählt. Angedacht sind u. a. ein Live-Hörspiel, ein Krimi-Dinner, Band-Coachings, Improvisationstheater und ein Kunstpicknick. Zum Abschluss der Projektwoche können die Teilnehmenden bei einer „Kinder-und-Jugend-Kultur-Messe“ in der Waldkaserne Hilden – zentral in der Mitte zwischen den beiden Städten – ihre Ergebnisse präsentieren.

Haan ist eine der Gemeinden, die gemeinsam mit Hilden ab 2014 in das Programm „Kulturrucksack“ vom Land NRW aufgenommen wurde.

In Hilden und Haan leben zusammen 4.204 Kinder und Jugendliche im Alter von 10 bis 14 Jahren. Die Aufteilung der Förderung von rund 18.000 € erfolgt gemäß der Anzahl der jeweiligen Kinder von Hilden und Haan (Schüleranzahl x 4,40 € je Schüler).

Die gemeinsame Pressekonferenz findet am 10.12.2013 um 12 Uhr in Hilden und die Kick-Off-Veranstaltung am 13.02.2014 um 15.30 Uhr in der Musikschule im Dieker Carrée statt.



/ 23-La

Ministerium für Familie, Kinder, Jugend, Kultur und Sport
des Landes Nordrhein-Westfalen, 40190 Düsseldorf

Herrn Bürgermeister
Knut vom Boverl
Stadt Haan
Kaiserstraße 85
42781 Haan



21. Oktober 2013
Seite 1 von 2

Aktenzeichen 411
bei Antwort bitte angeben

Claudia Liethen
Telefon 0211 837-4399
Telefax 0211 837-4494
Claudia.liethen@mfkjks.nrw.de

Kulturrucksack NRW 2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ich freue mich sehr Ihnen mitteilen zu können, dass die unabhängige Jury in ihrer Sitzung am 18.10.2013 die Bewerbung der Stadt Haan mit dem Kooperationspartner Stadt Hilden für das Programm Kulturrucksack NRW ausgewählt hat.

Auch in diesem Jahr haben die eingereichten Bewerbungen gezeigt, wie vielfältig, engagiert und ideenreich die kommunale Kulturlandschaft ist. Gemeinsam werden wir in den nächsten Jahren die Entwicklung von Nordrhein-Westfalen zum Kinder- und Jugendkulturland weiter nach vorn bringen!

Die Mitarbeiterinnen der Kulturabteilung und die Bezirksregierungen werden in den nächsten Tagen Kontakt mit den von Ihnen genannten Ansprechpartnern aufnehmen, um das zuwendungsrechtliche Verfahren in 2013 durchzuführen.

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Haroldstraße 4
40213 Düsseldorf
Telefon 0211 837-02
Telefax 0211 837-2200
poststelle@mfkjks.nrw.de
www.mfkjks.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
Rheinbahn Linien
704, 709, 719
Haltestelle Poststraße

Ich werde die ausgewählten kommunalen Konzepte, die ab dem Jahr 2014 das Programm Kulturrucksack NRW erweitern werden, im Rahmen der Preisverleihung „Auf dem Weg zum Kinder- und Jugendkulturland Nordrhein-Westfalen“ am 06. November 2013 vorstellen.

Mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen für einen guten Start in Ihr erstes Kulturrucksackjahr 2014



Ute Schäfer